
 

REQUERIMENTO Nº. _______/2021.

 

        O Vereador que esta subscreve, com fundamento no artigo 113, inciso IV, do Regimento Interno 
desta Câmara Municipal, requer o encaminhamento de requerimento destinado ao Ministério Público do 
Estado de Santa Catarina, solicitando que o referido órgão apure eventuais irregularidades na forma de 
ingresso (matrícula) de alunos na unidade escolar municipal EBM Tapera – Escola do Futuro, desde o 
início da abertura da unidade até a matrícula para o ano 2022. 

 

JUSTIFICATIVA

                               

      O presente requerimento justifica-se em razão das afirmações que chegaram a este vereador por 
munícipes de nossa cidade, que nos procuraram afirmando existir beneficiamento de famílias que, 
supostamente, conseguem vagas na unidade escolar EBM-Tapera – Escola do Futuro, de forma irregular, 
sem participarem dos procedimentos legais previstos para o sorteio de vagas para o público geral.

      Dessa forma, considerando a importância e a gravidade do assunto, conto com o apoio dos demais pares 
para que o presente requerimento seja aprovado.

 

Sala de Sessões, 24 de novembro de 2021.

 

___________________________________________

Josimar Pereira - Mamá

              Vereador Municipal de Florianópolis – DEM.
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